



皆様の意見をもとに
つくりあげていく中川のまちを



嬉野中川まちづくり協議会

会長 津村 善博

中川地区の皆様、令和七年の新春を迎えられましたことに心よりお喜び申し上げます。

日頃は中川まちづくり協議会の活動に對しましてご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

現在、まちづくり協議会に関連する事項として、公民館をコミュニティセンター化し、まちづくり協議会が公民館を管理運営していく方向になっています。また、令和五年度から、中川小学校でコミュニティスクールが始まっています。

これら二つの件について、いろいろな議論の場を設置していく必要があります。公民館のコミュニティセンター化については、センター化した協議会の事例を参考にして、一歩進めた検討を重ねていき、方向性を出していきたいと思っています。また、コミュニティスクールも同様に、子どもを中心に据えた地域の学校としての学校像を描いていきたいと思っています。

よりよい中川地区を創り出すために公民館のセンター化、コミュニティスクールの充実に向けての検討の場を設けて、皆様方の貴重な意見をお伺いし、皆様とともに中川地区のまちづくりを進めていきます。

最後に、本年も皆様方におかれましては、より一層健康にご留意いただき、お過ごしいただくことを祈念しております。

講演会開催のご案内

中川まちづくり協議会健康福祉部会

中川喜楽会

輝く人生を！

テーマ 日々の営みの中で

『楽しい人生を送るために』



谷口照男先生プロフィール

昭和31年生まれ68歳

立命館大学卒 平成3年県文学新人賞受賞 小中高

の教諭を経て現在、高齢者、PTAを中心に講演活動



開催日：令和7年1月22日(水)

時間：午後1時30分

場所：中川コミュニティセンター
大集会室

講師：谷口 照男 先生

参加申込：中川まちづくり協議会で受付します
(電話) 0598-67-8908

但し受付は月・水・金の午後1時から5時まで

お願い：当日の参加も可能ですが、できる限り
事前に申込をお願い致します。



令和6年度 中川体育祭開催



令和6年10月13日(日)中川体育祭が開催されました。コロナ禍を経て昨年開催を予定しておりましたが天候に恵まれず中止となり、今年実に5年振りの体育祭の開催となりました。

久しぶりの体育祭でどれだけの方に参加いただけるかとの不安をよそに、小さなお子様から元気なシニア世代の方まで355名の皆さんに参加いただく事ができました。出場していただいた皆さんには大会を盛り上げていただき感謝の気持ちでいっぱいです。来年も体育祭を開催したいと思いますので、ご近所お誘い合わせの上是非ご参加下さい。

『体育部会』

パパと一緒に♪

親子で大まり転がし♪

高い所から失礼(笑)

しっかり受け取ってね～

ボール送り！

ムムツ…強敵！！

自治会対抗綱引き！

玉入れ♪

僕が一番だー!!

障害物競走！



令和6年度 中川文化祭開催



令和6年10月20日(日)中川地区文化祭が開催されました。コロナ禍が明け、今年は5年ぶりのステージ発表も行われ皆さん日々の練習の成果を存分に発揮していただきました。会場では作品展示をはじめ、農産物の販売、焼き芋の販売、今回初出店のキッチンカー、楽しい工作、輪投げ、グランドゴルフのホールインワンゲームなど様々なコーナーが設けられ、来場いただいた約1,000人の皆さんに楽しんでいただく事ができました。

『公民館部会』

私の描いた絵上手でしょ！！

あのね、だ〜い〜す〜き〜だよ〜♪

スライム作ってま〜す♪